

SOMA

Síntesis Modular

POLÍTICA DE MANEJO DE DATOS PERSONALES

OBJETIVO

Esta política tiene como propósito establecer los lineamientos necesarios para el tratamiento adecuado de los datos personales recolectados por SOMA, en el desarrollo de sus actividades, con el fin de garantizar el derecho fundamental a la protección de datos personales.

ALCANCE

Esta política se aplica a todos los datos personales recolectados por SOMA, incluyendo aquellos recolectados a través de su sitio web, redes sociales, correo electrónico, teléfono y cualquier otro medio.

PRINCIPIOS

SOMA se compromete a cumplir con los siguientes principios en el tratamiento de los datos personales:

Legalidad: El tratamiento de los datos personales se realizará conforme a la ley y a las disposiciones reglamentarias aplicables en Colombia.

Finalidad: Los datos personales serán recolectados con una finalidad específica, legítima y necesaria en el marco de la corporación y no serán tratados posteriormente de manera incompatible con dicha finalidad.

Libertad: El tratamiento de los datos personales se realizará con el consentimiento previo, expreso e informado del titular.

Veracidad: Los datos personales recolectados serán veraces, completos, exactos, actualizados, comprobables y comprensibles.

Transparencia: SOMA garantizará el derecho del titular a obtener información clara, completa y actualizada sobre el tratamiento de sus datos personales.

Acceso y circulación restringida: Los datos personales solo serán accesibles por las personas autorizadas y se mantendrán bajo medidas razonables de seguridad para evitar su adulteración, pérdida, consulta, uso o acceso no autorizado o fraudulento.

DERECHOS DEL TITULAR

SOMA garantiza el ejercicio efectivo de los derechos del titular establecidos en la Ley 1581 de 2012 y sus decretos reglamentarios en Colombia.

Estos derechos incluyen:

SOMA

Síntesis Modular

Conocer, actualizar y rectificar sus datos personales frente a SOMA como responsable del tratamiento.

Solicitar prueba de la autorización otorgada a SOMA como responsable del tratamiento.

Ser informado por SOMA como responsable del tratamiento, previa solicitud, respecto del uso que le ha dado a sus datos personales.

Presentar ante la Superintendencia de Industria y Comercio quejas por infracciones a lo dispuesto en la ley y las demás normas que la modifiquen, adicionen o complementen.

Revocar la autorización y/o solicitar la supresión del dato cuando en el tratamiento no se respeten los principios, derechos y garantías constitucionales y legales. La revocatoria y/o supresión procederá cuando la Superintendencia de Industria y Comercio haya determinado que en el tratamiento el responsable o encargado han incurrido en conductas contrarias a esta ley y a la Constitución.

RESPONSABLE

Para cualquier consulta o crítica constructiva relacionada con el manejo de la política descrita en precedencia puede comunicarse con el Representante de SOMA, al correo electrónico hormazamarkus@gmail.com, agradecemos su cooperación.